

# DELIK HUKUM

## Dandim 0829/Bangkalan Kunjungi Anak Asuh Stunting

Ahsanul Ahsan, SE - [BANGKALAN.DELIKHUKUM.ID](http://BANGKALAN.DELIKHUKUM.ID)

Nov 8, 2022 - 21:33



*Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova saat mengunjungi Najwa (2 tahun)*

BANGKALAN, - Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova berkunjung ke Kampung Kencat, Kelurahan Bancaran Kecamatan Bangkalan, Kabupaten Bangkalan pada Selasa (08/11/2022) siang. Dandim didampingi oleh Pasiter Kodim 0829/Bangkalan, Lurah Bancaran, Kepala Puskesmas Pembantu Bancaran, Babinsa Kelurahan Bancaran Koramil 0829/01 Bangkalan dan Bhabinkamtibmas Kelurahan Bancaran.



Kunjungan Dandim dalam rangka mengunjungi anak asuh Stunting di wilayah tersebut. Kali ini, Dandim mengunjungi 2 orang anak stunting, yakni Fadhilla (3 tahun) dan Najwa (2 tahun).

Perwira Seksi Teritorial (Pasiter) Kodim 0829/Bangkalan, Kapten Inf Edy Kuswoyo Hadi mengutarakan, “Ini adalah bentuk kepedulian kami, kami datanginya, kami berikan perhatian agar anak-anak ini menjadi semakin baik tumbuh kembangnya, tidak lagi terhambat dibandingkan dengan teman-teman seusianya.” Tutur Pasiter mewakili Dandim 0829/Bangkalan kepada pewarta.

“Balita-balita ini merupakan generasi penerus masa depan bangsa dan negara. Sehingga perlu penanganan serius baik dari pemerintah maupun pribadi. Terutama memberikan pemahaman untuk hidup bersih dan makan makanan yang bergizi.” Pungkas Pasiter.

Seperti diketahui, Anak stunting masih menjadi masalah kesehatan global, termasuk di Indonesia. Badan Kesehatan Dunia (WHO) menyebut, setidaknya terdapat 162 juta anak berusia di bawah 5 tahun yang mengalami stunting.

Stunting adalah terhambatnya tumbuh kembang anak, sehingga menyebabkan perawakan yang lebih pendek dibanding teman seusianya. Kondisi ini dipicu oleh terjadinya malnutrisi dalam jangka waktu lama, dan umumnya terjadi pada anak di bawah usia 5 tahun. Tidak hanya membuat anak memiliki perawakan pendek, kondisi ini juga bisa mengurangi kemampuan kognitif dan kecerdasan otak anak.